

## El gobierno de Videla, elogiado por Rockefeller

BUENOS AIRES, 10 de marzo (IPS). — David Rockefeller manifestó ayer que "Argentina tuvo siempre recursos y ahora tiene la capacidad de un gobierno fuerte y capaz". Posteriormente "elogió" la tarea del equipo económico a la que calificó de "realmente notable", afirmando que "las presentes políticas económicas liberales van a llevar a Argentina a una situación de efectiva atracción de capitales extranjeros".

El titular del Chase Manhattan Bank, y presidente de la sección estadounidense de la Comisión Trilateral, quien abandonó ayer el país luego de una corta visita, ponderó los logros obtenidos en estos tres años y destacó, a título de ejemplo, la existencia de una balanza de pagos favorable.

Fuentes gubernamentales calificaron "como muy buenos" los resultados obtenidos por la visita. Al aludir a las posibilidades de que América Latina se incorpore a la Comisión Trilateral, Rockefeller desechó esa posibilidad, manifestando que "si se hubiesen integrado todas las naciones del mundo, con tanta gente hubiera sido imposible lograr acuerdos sobre cosas tan sencillas".

Retiriéndose específicamente al problema del petróleo, dijo que "ha producido un impacto adverso sobre la economía mundial". Posteriormente señaló que los acontecimientos de Irán también produjeron un efecto negativo.

## El canciller Carlos Pastor

### El salvoconducto para Cámpora podrá negociarse próximamente

BUENOS AIRES, 10 de marzo (EFE y PL). — El canciller argentino, brigadier Carlos Pastor, declaró hoy aquí que el salvoconducto para permitir la salida de Argentina al ex presidente peronista Héctor J. Cámpora "podría ser estudiado sobre la base del entendimiento" con el secretario de Relaciones Exteriores de México, Santiago Roel, en dos encuentros que sostendrán ambos funcionarios en Caracas y Brasilia en los próximos días.

Cámpora se encuentra asilado en la embajada de México en esta capital desde el cuatro de marzo de 1976 (cuando se produjo el golpe militar que derrocó a Isabel Martínez viuda de Perón, y llevó al poder a la junta militar encabezada por Jorge Rafael Videla). Hasta la fecha, el régimen castrense ha negado la salida al ex presidente, también su hijo y a otro dirigente peronista, Abel Medina, quienes también se encuentran recluidos en la sede diplomática mexicana.

Pastor, lo mismo que Roel, asistirán a las tomas de posesión de los nuevos presidentes venezolano, Luis Herrera Campins, y brasileño, Joao Baptista Figueiredo. Ahí sostendrán conversaciones sobre el caso Cámpora, que en los últimos años ha sido causa de conflictos a nivel diplomático y de un enfriamiento de las relaciones entre Argentina y México.

En una entrevista con el diario conservador *La Nación*, publicada este día, Pastor señaló: "La salida del ex presidente Cámpora podría ser estudiada sobre la base del entendimiento, aunque el caso requiere tiempo".

Cámpora, candidato presidencial de los peronistas en las elecciones presidenciales de 1973, ejerció el poder menos de 60 días. Renunció para facilitar la ascensión al mismo de Juan Domingo Perón.

## EL DÍA

### Argentina no tiene inconveniente en estudiar con México la salida del ex presidente Cámpora

BUENOS AIRES, 10 de marzo (EFE). — Argentina no tiene inconveniente en estudiar con México la eventual salida del país de Héctor J. Cámpora, el ex presidente argentino asilado en la embajada mexicana de esta capital desde que los militares derrocaron el gobierno de María Estela Martínez de Perón, hace casi 3 años.

La buena disposición a discutir el "Caso Cámpora"

fue dada a conocer por el canciller argentino, brigadier Carlos Pastor, al diario *La Nación* de Buenos Aires, que hoy sábado publica sus declaraciones.

Pastor viajó a Caracas y Brasilia —encabezando la delegación argentina que asistirá a la asunción de los nuevos presidentes de Venezuela y Brasil— y en ambas capitales mantendrá conversaciones con el canciller de México, al igual que con los de otros países.

En sus declaraciones admitió implícitamente la posibilidad de entregar salvoconductos al ex presidente y otros 2 asilados en la embajada mexicana, uno de ellos hijo de Cámpora.

El canciller agregó que "la salida del país del ex presidente Cámpora podría ser estudiada sobre la base de entendimientos, aunque el caso requiere tiempo" y que no tendrá inconvenientes en

tratar el tema si se lo propone su colega mexicano.

El asilo de Cámpora produjo constantes fricciones entre los gobiernos de México y Argentina, al punto que se mencionó la posibilidad de un retiro de embajadores, aunque últimamente los vínculos argentino-mexicanos adquirieron niveles más positivos.

Cámpora ganó para el peronismo las elecciones presidenciales de 1973 y tras ejercer el poder menos de 60 días (renunció para facilitar la elección del general Juan D. Perón a la primera magistratura) fue designado embajador de Argentina en México.

Los militares que dieron el golpe en 1976 responsabilizaron a Cámpora de haber permitido durante su paso por el gobierno "la infiltración subversiva en los aparatos del Estado".